Liebe Rose!

Da ich von Hand derzeit nicht so viel schreiben kann, kriegst du einen gedruckten Dank für dein Mitwirken, daß unsere Goldene Hochzeit sooo ein Fest werden konnte.

Es hat uns gut getan, daß wir den Dingen einfach ihren Lauf lassen konnten und mit Inbrunst feiern. Das hat schon in der Kirche angefangen. Wer hat schon einen Chor mit einer Bachkantate dabei, wer solche Solisten? Das Ave Maria ging direkt unter die Haut, es war wunderschön gesungen.

Für die Musik im Schlössl ganz extra großen Dank! Du hast das so toll organisiert, daß man tanzen konnte und viele es auch gern getan haben. Tanzstunden und Bandproben waren zu absolvieren und für die Kirche noch ein Chor der Gäste einzustudieren.

Uund alle habens gern gemacht und sich dabei gefreut. Du kannst halt jeden motivieren. Das ist eine tolle Gabe und wir durften sie genießen!

Die ganze Organisation war praktisch perfekt, das Kuchenbüffett köstlich bestückt und fröhlich betreut, die Bedienungen bei Kaffee und Wein flink und freundlich, so daß die Gäste sich nur staunend und lobend geäußert haben.

Es war wunderbar und es ist vorbei, aber in unseren Köpfen ist all das Schöne noch so lebendig und wir freuen uns immer wieder, wenn wir davon reden.

Es gibt immer wieder begeisterte Rückmeldungen von vielen Seiten, besonders den Münchnern, und das freut uns sehr!

Ganz liebe und herzliche Grüße und ein großes Vergelt's Gott von

tini + Markin